

fiada de los documentos exigidos en la base 8.ª de la convocatoria y del resguardo de haber satisfecho en la Depositaria de Fondos Provinciales la cantidad de 1.000 pesetas, en concepto de los derechos de examen.

Las instancias deberán venir reintegradas con una póliza de Estado de 25 pesetas, tasa provincial de 10 pesetas y sello de la Mutualidad de una peseta. El importe de estos dos últimos (11 pesetas) podrá remitirse por giro postal, en unión de los derechos de examen.

Las instancias también podrán presentarse en la forma que determina el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Ciudad Real, 21 de febrero de 1981.—El Presidente, Eloy Sancho García.—El Secretario, Matías Flores.—3.192-E.

6442 RESOLUCION de 23 de febrero de 1981, del Ayuntamiento de Guecho, referente a la oposición para proveer dos plazas de Asistentes Sociales.

En cumplimiento de resolución de la Alcaldía y de lo establecido en las bases 3.ª y 4.ª de la convocatoria de oposición libre para cubrir dos plazas de Asistentes Sociales, se hace pública la siguiente lista provisional de aspirantes:

Amaya Ituarte Tellaache.
Maite Galar Aresolo.
Isabel Barrenechea Igual.
Montserrat Rodríguez Juliá.
María Dolores Nadal Mesanza.

Igualmente se hace público que el Tribunal calificador quedará constituido de la siguiente forma:

Presidente: Alcalde-Presidente del Ayuntamiento, don Francisco Javier Urrechua Libano y como suplente doña María Luisa Larrañaga Mazorriaga.

Vocales:

En representación de la Delegación de Administración Local, don Eugenio Jimeno del Hoyo.

En representación del Profesorado Oficial: Titular, don José María Pérez Villarreal; suplente, don Felipe Blanco Ibarra. El Secretario del Ayuntamiento, don Fabián Escalante Sánchez.

Secretario: El Oficial Mayor del Ayuntamiento, don Víctor Carrera Gomar y como suplente, el Técnico de Administración, don Braulio Ruigómez López.

Lo que se hace público para general conocimiento a efectos de formular reclamaciones, por quienes se consideren perjudicados en las admisiones y quienes deseen presentar recusación en la designación del Tribunal, durante el plazo de quince días, contados a partir del siguiente al de la publicación del anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» o en el del Señorío de Vizcaya, conforme a lo establecido en la Ley de Procedimiento Administrativo.

Getxo, 23 de febrero de 1981.—El Alcalde.—3.448-E.

6443 RESOLUCION de 25 de febrero de 1981, del Ayuntamiento de Calasparra, referente a la oposición para proveer dos plazas de Guardias de la Policía Municipal.

Esta Alcaldía, en relación con la oposición libre convocada por este Ayuntamiento para provisión, en propiedad, de dos plazas de Guardias de la Policía Municipal, ha resuelto lo siguiente:

Primero.—Elevar a definitiva la relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 13, de 15 de enero de 1981.

Segundo.—El Tribunal calificador queda constituido como sigue:

Presidente: Don Francisco Javier Pérez Mayo, Alcalde-Presidente de este Ayuntamiento; suplente, don Juan Fernández Montoya, segundo Teniente de Alcalde.

Vocales:

Don Juan José Martínez Acosta, Director del Colegio Nacional «Antonio Maya», de esta localidad, como titular, y don Fernando Marín Guillén, Profesor del mismo Centro, como suplente, en representación del Profesorado oficial del Estado.

Don Miguel F. García Ruiz, Jefe de la Sección de Administración Local, como titular, y don Rafael López Casares, funcionario Técnico-Letrado, como suplente, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Don Francisco de la Cierva Viudes, como titular, y don Roberto Ramírez Belmonte, como suplente, en representación de la Jefatura Provincial de Tráfico.

Don Alonso García Torrente, Jefe accidental de la Policía Municipal de este Ayuntamiento.

Secretario: Don Eduardo de Velasco y López-Cano, Secretario general de este Ayuntamiento, como titular, y don Gregorio García Navarro, Técnico Administrativo de esta Corporación, como suplente.

Tercero.—Verificado el sorteo público para determinar el orden de actuación de los aspirantes, según acta levantada al efecto, dio el siguiente resultado:

1. Pedro Torrente López.
2. Francisco López Ibáñez.
3. Bernardo de Mata Molina.
4. Juan José Torrente López.
5. Angel Gil Gómez.
6. Joaquín Salinas Martínez.
7. Juan Rodríguez Cuadrado.
8. José Martínez Villora.

Cuarto.—En el plazo de quince días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» o en el de la provincia (último en que se publique), podrán los interesados promover recusaciones contra los miembros del Tribunal.

Calasparra, 25 de febrero de 1981.—El Alcalde.—3.431-E.

6444 RESOLUCION de 25 de febrero de 1981, del Ayuntamiento de Daimiel, por la que se hace público el resultado del sorteo, hora, día y lugar en que habrá de tener lugar la práctica del primer ejercicio de la oposición libre para la provisión, en propiedad, de una plaza de Técnico de Administración General.

Efectuado sorteo público para determinar el orden de actuación de los aspirantes en aquellos ejercicios que no se puedan realizar conjuntamente, arrojó el siguiente resultado:

- D.ª Beatriz Oveilleiro Alvarez.
D.ª Ramona Aguirre Muñoz de Morales.
D.ª María Concepción Martínez García.

Asimismo se señala el día 19 de mayo de 1981, a las diez horas, en la Sala de Comisiones, planta 2.ª, de la AISS, habilitada como Casa Consistorial, calle Prim, 22, de esta localidad, como día, hora y lugar en que habrá de tener lugar la práctica del primer ejercicio.

Daimiel, 25 de febrero de 1981.—El Alcalde, Apolonio Díaz de Mora Sánchez.—3.411-E.

6445 RESOLUCION de 25 de febrero de 1981, del Ayuntamiento de Getafe, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Delineante.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Madrid» número 44, correspondiente al día 21 de febrero de 1981, publica íntegramente la convocatoria y bases relativas a la oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza de Delineante, dotada con los emolumentos anuales correspondientes al nivel de proporcionalidad 8.

El plazo de presentación de instancias para la oposición será de treinta días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se publica para general conocimiento y de conformidad con lo establecido en el artículo 22.3 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local.

Getafe, 25 de febrero de 1981.—El Alcalde.—3.405-E.

6446 RESOLUCION de 26 de febrero de 1981, de la Diputación Provincial de La Coruña, referente al concurso-oposición para proveer en propiedad una plaza de Encargado del Protocolo.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 47, del día de hoy, se publica la relación de opositores admitidos de forma provisional a este concurso-oposición, con arreglo a lo dispuesto en la base 3.ª de la convocatoria que se publicó en el «Boletín Oficial» de la provincia, número 291, de 18 de diciembre de 1980, y en el «Boletín Oficial del Estado» número 312, de 29 del mismo mes, un extracto de la misma.

Lo que se publica para general conocimiento.

La Coruña, 26 de febrero de 1981.—El Presidente, Enrique Marfany Oanes.—El Secretario, Antonio Rodríguez Mas.—1.103-2.